

Landtagspräsidentin Brakebusch nimmt an Vereidigung des neuen Bundespräsidenten Dr. Frank-Walter Steinmeier teil

Zur Vereidigung von Bundespräsident Dr. Frank-Walter Steinmeier wird Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch am

Mittwoch, 22. März 2017,

nach Berlin reisen.

Die Vereidigung findet im Rahmen einer gemeinsamen Sitzung von Deutschem Bundestag und Bundesrat im Plenarsaal des Reichstagsgebäudes statt. Die Sitzung beginnt um 12 Uhr.

Im Anschluss daran wird die Landtagspräsidentin auch am Empfang zu Ehren des neuen Bundespräsidenten teilnehmen.